

からたち通信



太鼓サークル
まあぶるの演奏

八月三十一日夕刻、第15回から
たち夏祭りが千葉健生病院駐車場で
行われ、約300人が参加しました。
八田理事長のあいさつに続き「太
鼓サークルまあぶる」の軽快な祭囃
子・太鼓の演奏は、祭りの雰囲気を
大いに盛り上げ、地元「むつみ会」
盆踊りも参加者を巻き込んで絶好
調。各屋台も賑わい、「からたち夏
祭り」ならではの利用者・家族、職
員、友の会、地域の人たちが楽しく
集う場となりました。

開催日

12月9日(月)

午後2時～3時

場所：からたち3階

生活支援ハウス

講師：小柴玲子さん

絵具などは用意しています。

会費・無料

「からたち夏まつり」

みんなで集い
楽しいひととき

八月三十一日夕刻、第15回から
たち夏祭りが千葉健生病院駐車場で
行われ、約300人が参加しました。

今年の一番人気は、ちびっこシーリラリー。各屋台でシールをもらい、四つ集まると受付でお菓子の袋がもらえるのです。お菓子を受け取る子供らの笑顔は、親や周りの大人たちも笑顔にしました。

(奥田勢津子・記)

「介護交流会・認知症」 デイ「こころ」関係者が交流

九月二八日、からたち地域交流室
で開催。利用者家族、安心ケアセンタ
ー、民生委員、友の会世話人と職員等一
四人が参加。

ご家族から具体的な悩みにみんなで向
き合い良い案も出されました。

隣の一軒家を借りての「デイ・こ
ころ」の見学では、自宅にいるよう
な温かさを感じました。

No.45
2019年10月
(社)労働者福祉会
電話 043
213-9500

秋の花
コスモス

「こころ」の事故報告があり驚き
ましたが、対応策をしつかりとつて
いて安心しました。

短い時間ではありましたが、ご
族と交流し地域で支えあう有意義
なひとときでした。

(吉田文江・記)

12月・絵手紙班会

年賀状をつくります

2010年の干支は
子年です



台風15号、皆様のところでは如何だ
ったでしょうか?

お見舞い申し上げます。

私の住んでいる富津市は被害が大きかった地域。製鉄所の煙突が上から50mで倒れ、木や電柱が倒れ、屋根が飛ばされ、停電・断水が続きました。

我が家も家の周りの木が倒れ、雨どいが無くなりました。さいわい、水は枯れず、風呂も薪風呂で凌げましたが、4日間はろうそくの明かりの生活でした。

国や県の対応の遅れが指摘されています。実は、今回とそっくりな台風が天保四年八月一日(1983.9.14)にありました。この時は富津で家が二百軒ぶつれ、百人ほどが死んだという話が岡田真澄著「上総日記3」に載せられています。今回の台風は風台風で観測史上初めて60m近い最大瞬間風速を記録しました。温暖化対策は待ったなしですね。

つぶやき

(社)労働者福祉会
理事長 八田英之

父のため作り置きにし薪風呂
はつと一息停電の日々

わたしの人生
物語

“繋がりを大切”に
わたしは生きている
デイサービスからたち

諸岡 さいさん



諸岡 さいさん

幕張町で夫の母と同居
奥山先生に出会う

三十歳のころ幕張町に住む夫の母と同居しました。

そこで、義母を往診してくれた方が「赤ひげ先生」と呼ばれていた奥山先生でした。

奥山医院は今わたしが通っているデイサービスからたちの場所にありました。

奥山先生はとても優しく良い先生で、地域の方から信頼されていました。

婿さんも盲腸になつた時には入院し手術してもらいました。

デイサービス・からたちでの、新しい繋がりも私の人生の宝物になつています。

佐倉で生まれて、東京の女学校に通つていた。
結婚後も東京で暮らす。

夫は出兵は免れたが
戦後に失業で苦し

た。
航空研究所に勤める夫は、
出兵を免れましたが、戦後には失業。大変苦労しまし

胆石で金丸先生に手術していただき、九十五才で大腿骨骨折で入院も。

退院後、デイサービス利用

退院後、自宅近くのデイサービスに決めるも、奥山先生との繋がりのある「からたち」に通いたく変更しました。

奥山先生の「地域の人を守る」想いを、職員が引き継いでいる「からたち」デイだと感じ、嬉しく思っています。

左の写真は 奥山医院

昭和 22 年（1947 年）4 月に開設昭和 51 年（1976 年）9 月千葉健生病院開設に引き継がれました。奥山先生は、「浜辺の医者たち」（健生病院友の会・編）で、“なおすのは病気だけではない”と言われています。

なお、現在友の会世話人の奥田勢津子さんはここでソーシャルワーカーとして働いていました。



右の写真は 現在の福祉会・生活福祉センター・からたち

地域の方々の思い出いっぱいのこの場所に、2003年10月に開設。

現在、デイサービス、生活支援ハウス、グループホームと訪問介護を運営しています。

このように変わりました！

